

Canal



FICHA TÉCNICA

NOTICIAS UNED: Gestión de la diversidad cultural en la sociedad española.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 14-01-2011

Duración: 05' 58''

Durante tres días se ha celebrado en la UNED un congreso internacional sobre "Gestión de la diversidad cultural en la sociedad española" patrocinado por el Banco Santander a través del premio otorgado a un proyecto dirigido por Gustavo Suárez Pertierra, Catedrático de Derecho eclesiástico del Estado.

El simposio ha sido organizado por dos grupos consolidados de investigación compuestos por 14 investigadores de la facultad de derecho de la UNED, dos profesores de la Universidad Olavide de Sevilla y de la Universidad Complutense de Madrid. Uno de los grupos está dirigido por la profesora de la UNED Fanny Castro-Rial, Directora del Departamento de Derecho Internacional Público, y el otro por la profesora María Teresa Regueiro, Directora del Departamento de Derecho eclesiástico del Estado.

En la jornada inaugural acudió Francisco Mayor Zaragoza, Presidente de la Fundación Cultura de Paz con una ponencia titulada "Cómo debe gestionarse la diversidad cultural".

Producción y realización: CEMAV
